

2024年も2月に入り…遅ればせながら今年もよろしくお祈いします。

今年は何明けから、様々な出来事が起こり、日常の当たり前前の方が当たり前ではない、と改めて感じた年明けでした。改めて日々を大切に過ごそうと強く思います

さて、世間では「1月に行く、2月は逃げる、3月は去る」とよく言われますが、毎年この時期になると、時の過ぎゆく速さをあらためて実感します。3年生は、入学試験シーズン本番と同時に、中学校に登校するのも残り1ヶ月となりました。残り少ない中学校での日々を大切に、友達との時間を大切に過ごして行ってほしいです。春はもうすぐそこに来ています。



## 年明けの富士山、紅富士、そして丹沢に沈む満月

雪の知らせが届くと、朝の富士山を見るのがとても楽しみになります。今年に入り、西側校舎4階から見える富士山は、日に日に雪に覆われて、素晴らしく美しい姿になってきました。また、お天気のいい朝には、朝日に照らされた紅富士が姿を現し、寒いながらも何とも贅沢なひとときとなります。先日は、丹沢に沈む満月の姿をとらえることができました。湘南の海も素敵ですが、山々も本当に魅力的です。



## 冬の部活動も大活躍！各地で、がんばっています。

多くの部活動で1、2年生へとバトンタッチされ、引き続き活躍しています。がんばれ鵜沼中！

### \* 女子ソフトテニス部

- ・県強化リーグ4部 優勝
- ・県1年生普及研修記 2位トーナメント 優勝
- ・第一回湘南強化リーグ 1位
- ・市一年生大会 3位
- 湘南一年生大会 3位(団体戦)

### \* サッカー部

- ・神奈川県中学校総合体育大会(保土ヶ谷競技場) 優勝(鵜沼中 — 村岡中)

### \* 陸上部

- ・全国中学校駅伝競走大会(12月17日 滋賀県 希望が丘文化公園)
- ・全国都道府県対抗男子駅伝競走大会 1月20日 広島 6区(中学生の区)出場



## 🌱 湘南藤沢市民マラソン ボランティアで活躍 🏃

1月28日(日)に江ノ島近辺で行われた、第14回湘南藤沢市民マラソン大会では、市内の多くの中学校陸上部からボランティアとして部員が参加。大会の様々な場面で市民ランナーを支



えました。鵜沼中学校からも部員がボランティアで参加。中学生の爽やかなかけ声が、ランナーたちのエネルギーとなったことでしょう。お手伝いしてくれた皆さん、お疲れ様でした。



## 久しぶりの大雪 ❄️



2月5日(月)、久々の大雪で、雪かきや交通機関の心配でドキドキされた方も多かったのでは。鵜沼中学校では、当日新入生保護者説明会が行われ、みぞれの中多くの新入生保護者の方にご参加いただきました。説明会も終わり、日が暮れる頃になると本格的に雪が降り出し、あっという間に銀世界へ

と変わっていきました。正門前には、きれいに咲きそろったパンジーなどのプランターがありました。PTA グリーン部のみなさんが、雪が積もる前に軒下へ移動。花壇にはシートをかぶせ、積雪への準備をして下さいました。花々は無事に積雪から守られました。寒い中、本当にありがとうございました。



翌日の丹沢山系はすっかり雪景色になり、2月末に予定されている八ヶ岳を彷彿とさせるような美しい雪山となりました。さあ、1年生はもうすぐ八ヶ岳野外体験教室へ出発です。